



HABILITADAS PARA EL BAÑO Y LAS ACTIVIDADES RECREATIVAS

Fragata portuguesa: playas de la zona vuelven a estar habilitadas

Luego de varios días de permanecer con medidas preventivas o cierres temporales, los balnearios de la región vuelven a la normalidad para recibir a los veraneantes y turistas.

En cuanto a la comuna de Concón, el estado de alerta finalizó tras el alzamiento de la prohibición en Playa Amarilla de Concón, medida que se hizo efectiva el pasado viernes tras confirmar la ausencia de avistamientos de la fragata portuguesa, posibilitando nuevamente el baño y las actividades recreativas en la arena.

Por otro lado, las comunas de Viña del Mar, Valparaíso y Quintero mantienen habilitadas sus playas más populares, entre las que destacan Caleta Abarca, Las Salinas, El Durazno, Loncura, y Las Torpederas, las cuales todas se encuentran aptas para el baño y bajo vigilancia de salvavidas.

Sin embargo, pese a la apertura generalizada en el núcleo central de la región, la Seremi de Salud advierte que la situación es dinámica. Es por esto que las autoridades hicieron un llamado a la precaución y que los bañistas vigilen la posible presencia de la fragata portuguesa, que es identificable por su flotador azulino y largos tentáculos, y por lo tanto,

6

de febrero, se alzó la prohibición en Playa Amarilla de Concón, y se mantiene apta para el baño y actividades recreativas

evitar cualquier contacto físico, aún si la especie se encuentra viva o muerta. En caso de avistamiento, la instrucción es alertar de manera inmediata a la Autoridad Marítima.

Por último, la única restricción vigente en la región se concentra en la Provincia de San Antonio, donde la comuna de Santo Domingo ha tenido que cerrar sus playas como Marbella, Santa María del Mar, Domingo Norte y Sur, debido a la reciente resolución sanitaria tras el avistamiento de ejemplares de esta especie que pone en riesgo la salud tanto de residente, veraneantes y turistas extranjeros.

Con esto, las medidas de cuidado son evitar el ingreso al mar, no tocar a la especie, en caso de picadura lavar únicamente con agua de mar y evitar el uso de agua dulce o frotarse con arena, y acudir a centros de salud en caso de que el dolor y molestias persistan. ☀